



Pak Tua Penjual Colok Berterima Kasih, Jalannya Dusun Mojan di Perhalus TMMD Ke 117

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.ID](https://www.jember.kumpai.id)

Jul 14, 2023 - 23:17



JEMBER - Pelaksanaan TMMD Ke 117 yang dibuka mulai 12/07/2023 sedang bergulir dan seluruh prajurit semangat melakukan kegiatan pengerjaan bangunan fisik baik renovasi rumah tidak layak huni (RTLH), pengerasan jalan,

pembangunan pos Kamling, pembangunan jembatan dan lain-lain.



Pantauan kami pada Sabtu 15/07/2023 tampak kami bertemu Pak Tua dengan memikul cilok dagangannya, saat kami hentikan dan kami wawancarai, Pak Tua tersebut bernama Sunadin usia sekitar 55 tahun, yang masih eksis jalan kaki naik turun tanjakan dengan memikul dagangannya.

Saat kami wawancarai terkait pembangunan jalan tersebut, Pak Tua tersebut menyatakan meskipun setiap hari melintas di jalan ini dengan berjalan kaki, namun dengan kondisi sebelum di keraskan jalannya susah dipilih, dan banyak berlubang.

Tak heran kalau kadang saya harus berhenti karena takut jatuh kalau sudah capek memilih jalan yang harus dilintasi agar tidak jatuh.

Namun dengan pengerasan yang dilakukan ini kita sangat berterima kasih, karena lebih nyaman saat melintas dan tidak takut jatuh. Untuk itu saya sangat berterima kasih kepada Bapak TNI yang membangun jalan ini, sehingga kami lebih lancar dalam mencari uang. Ujarnya Pak Tua sambil tersenyum.



Menyikapi hal tersebut, Komandan Satuan Setingkat Kompi (Dan SSK) Lettu Arm Lasno, dalam tanggapannya menyampaikan bahwa pekerjaan pengerasan jalan ini sepanjang 2,8 Km, berupa aspal lapen, dikerjakan oleh Pasukan TMMMD Ke 117 bersama Tim PU Bina Marga Kabupaten Jember.

Demikian halnya Komandan Satgas TMMMD ke 117 Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang juga Dandim 0824/Jember, dalam wawancaranya membenarkan adanya pengerjaan jalan tersebut yang bertujuan untuk memudahkan masyarakat kemujan dalam beraktifitas.

Dengan jalan yang sudah memadai diharapkan mampu meningkatkan aktifitas masyarakat antar dusun dan antar desa, sehingga meningkatkan kesejahteraannya. Tegap Dandim 0824/Jember. (Siswandi)